

6ª edición de los premios CaixaBank Hotels & Tourism

## Oihana Subijana obtiene el ‘Premio CaixaBank Hotels&Tourism’ por su liderazgo en el Hotel Akelarre

- **La guipuzcoana, que ha sido reconocida por su trayectoria profesional y el liderazgo de un proyecto que contribuye a mejorar la oferta turística vasca, reconoce que este premio “me hace especial ilusión porque este es el proyecto de toda una vida de mi padre”.**
- **El director territorial de CaixaBank en la zona norte, Juan Pedro Badiola, ha destacado la apuesta y el compromiso de la entidad por “un sector que está cobrando cada vez más peso en Euskadi”.**

Donostia, 11 de diciembre de 2023

CaixaBank ha otorgado un reconocimiento a Oihana Subijana por su trayectoria empresarial en el Hotel Akelarre, en el marco de la sexta edición de los ‘Premios CaixaBank Hotels & Tourism’. Bajo el título ‘Empresarias con estrellas’, este año los galardones celebran una edición especial que reconoce a mujeres directivas del sector hotelero y del alojamiento turístico por su carrera profesional y el liderazgo de proyectos que contribuyen a mejorar la oferta turística.

La guipuzcoana Oihana Subijana ha recibido este reconocimiento de CaixaBank por su contribución al desarrollo económico y económico del territorio, tanto en el sector hotelero como hostelero, dando continuidad y haciendo crecer un proyecto que puso en marcha su padre, Pedro Subijana. El prestigioso chef puso en 1970, en la ladera del monte Igeldo de San Sebastián, Akelarre, un restaurante que desde 2007 mantiene tres estrellas Michelin después de 25 años con dos Estrellas Michelin. Ya en 2017 nació el hotel, con 22 habitaciones, spa y un nuevo bar restaurante con inmensas terrazas. Convirtiéndose de esta manera en uno de los pocos restaurantes a nivel mundial con tres estrellas Michelin que cuenta con su propio hotel.

El director territorial norte de CaixaBank, Juan Pedro Badiola, ha explicado que esta edición especial de los ‘Premios Hotels & Tourism’ de CaixaBank tiene como objetivo “homenajear y reconocer el recorrido empresarial de las premiadas y su aportación a un sector que está cobrando cada día más fuerza en Euskadi”. Además, Badiola ha añadido que, “Oihana ha

conseguido, en un espacio en donde confluyen el mar y la montaña, aunar no solo unos servicios gastronómicos excelentes, también un hotel con unos estándares de calidad muy por encima de la media y que satisfacen al cliente más exigente”.

Por su parte, Oihana Subijana ha señalado que este premio “me hace especial ilusión porque este es el proyecto de toda una vida de mi padre. Y desarrollar este proyecto juntos ha sido lo mejor que me podía pasar”. También ha querido lanzar un mensaje de ánimo a las mujeres que se adentran en el sector del turismo. “Es un sector muy bonito, después de estar siempre vinculada al restaurante, poder estar ahora viendo la experiencia completa desde el hotel, me parece muy motivador. Por lo que les animo a adentrarse en este sector que te aporta experiencias muy enriquecedoras”, ha explicado la guipuzcoana.

El próximo 24 de enero, CaixaBank *Hotels & Tourism* reunirá a todas las premiadas de esta edición en un acto en el stand que la entidad financiera tendrá en la Feria Internacional de Turismo (FITUR) que se celebrará en Madrid.

### **Apoyo al sector turístico y hotelero**

CaixaBank *Hotels & Tourism*, que cuenta actualmente con una cartera de créditos total al sector del alojamiento turístico de 8.300 millones de euros y cerca de 12.000 clientes, está posicionada como un referente para este segmento de empresas. Gracias a su especialización en el sector turístico, CaixaBank tiene capacidad para detectar y adaptarse con agilidad a sus necesidades, y apoyar a este tipo de empresas con el servicio personalizado que requieren a través de un equipo de más de 30 profesionales especializados en el mercado hotelero y los más de 2.200 gestores de la entidad expertos en el asesoramiento empresarial.

A través de CaixaBank *Hotels & Tourism*, la entidad pone a disposición del mercado hotelero una oferta de productos y servicios diferenciales para ayudar a optimizar la rentabilidad de su negocio y a simplificar su actividad diaria, teniendo en cuenta las necesidades de los diferentes subsectores: hoteles, alojamientos turísticos y campings. Además, CaixaBank *Hotels & Tourism* tiene una sensibilidad especial con los proyectos sostenibles, como por ejemplo aquellos que incorporan mejoras en eficiencia energética, accesibilidad, gestión del agua y residuos, o que promuevan la incorporación laboral de personas en riesgo de exclusión.